



EXCMO. AYUNTAMIENTO DE MALAGA

AREA DE CULTURA, EDUCACION
Y PARTICIPACION CIUDADANA

Málaga, 9 de octubre de 1991

Querido amigo:

Hace siete años que murió nuestro padre y no se han reunido aún las cartas que escribió a sus amigos. Sería una lástima que se perdiera cualquiera de ellas y hemos decidido acometer esta tarea, para la cual le pedimos su generosa ayuda.

Como tal amigo, guardará usted algunas cartas de Jorge Guillén. Le ruego tenga la amabilidad de enviarnos copias a la siguiente dirección:

Claudio Guillén
Área de Cultura del Ayuntamiento de Málaga
Archivo Municipal
Alameda Principal, 23
29001 Málaga

Por ahora no aspiramos sino a conseguir ante todo que esta correspondencia no se pierda, conservando en Málaga copias de cartas que siguen siendo, por supuesto, propiedad de quienes las recibieron.

Fueron muchas las que escribió nuestro padre, no pocas veces a personas que nosotros no conocemos o cuyo paradero actual ignoramos. Si puede indicarnos los nombres de algunas de estas personas, con sus señas, se lo agradeceríamos mucho.

Mil gracias, de todo corazón.

Saludos cordiales de

C. G.
Claudio Guillén

T. G.
Teresa Guillén de Gilman